



VENCEREMOS

EN SU ANIVERSARIO 56
www.venceremos.cu

Viernes 15 de febrero de 2019
Año 61 de la Revolución

ISSN 0864 1285. Precio: 20 centavos.
Año LVI. No. 29. Cierre: 2:00 pm.

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ PROVINCIAL DEL PARTIDO EN GUANTÁNAMO

Guantanameros rubrican respaldo a la Revolución bolivariana



Los trabajadores de las telecomunicaciones iniciaron en Guantánamo la firma del documento de respaldo a la Revolución bolivariana.

El proceso de recolección de firmas en apoyo al pueblo y Gobierno de Venezuela inició en la provincia por la División de la Empresa de Telecomunicaciones de Cuba, Sociedad Anónima, cuyos trabajadores rechazaron la amenaza de los Estados Unidos de intervenir en el hermano país suramericano.

En acto solemne, el colectivo denunció el golpe de estado en curso contra la nación bolivariana y la escalada de agresiones conducidas por el imperio más poderoso de la tierra y sus aliados, para derrocar la Unión Cívico-Militar de Venezuela, encabezada por su presidente constitucional Nicolás Maduro Moros.

Con esa maniobra pretenden fabricar



el pretexto para una agresión militar contra la nación bolivariana, a la que asfixian económicamente y luego, como aparentes salvadores, hablan de una "ayuda humanitaria" que no es más que la puerta a la destructiva intervención como ocurrió en Yugoslavia, Irak y Libia.

Los trabajadores, campesinos, estudiantes de la FEEM y la FEU, combatientes, intelectuales, artistas, deportistas... participan en mítines y actos de reafirmación que tienen lugar, desde hoy y hasta el 20 de febrero, en centros laborales, escolares, cooperativas y otras instituciones.

En un documento se compilan las firmas que serán entregadas al Gobierno de Venezuela y a la Organización de

Naciones Unidas, como constancia del respaldo de los cubanos a la causa bolivariana.

Los guantanameros con acceso a Internet y a medios digitales podrán apoyar la lucha del pueblo y Gobierno venezolanos y denunciar las amenazas yanquis, a través de la etiqueta #ManosFueraDeVenezuela.

Desde las propias tribunas de solidaridad con la hermana Venezuela se reafirma también la decisión de los guantanameros de votar Sí por la Constitución de la República de Cuba, respaldo que legitima el compromiso con la Patria, el socialismo y el internacionalismo, apuntado por el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz en el Concepto de Revolución.

Julio César CUBA LABAUT

Prestos para el referendo constitucional

#YoVotoSí

La prueba dinámica de este domingo 17, con vista al referendo constitucional del venidero 24 de febrero, comprobará el alistamiento de las casi 10 mil autoridades electorales y demás personal de apoyo para el Gran Día en Guantánamo.

Así lo confirmó Yalilí Fernández Castellanos, secretaria de la Comisión Electoral provincial, al subrayar que las capacitaciones de esas autoridades concluyeron positivamente para los integrantes de todas las estructuras, en sus correspondientes funciones.

En esta etapa se preparan los diferentes aspectos técnicos que toman en cuenta las autoridades electorales, con vista a crear las condiciones para que los electores puedan ejercer su derecho al voto y se realice el proceso con transparencia en cada paso y estricto apego a la ley.

También las boletas de muestra dadas a conocer contribuyen a promover las instrucciones de cómo votar el próximo 24 de febrero, en cumplimiento del requisito de voto popular confirmatorio de la nueva Constitución de la República, que se detallan en el propio documento.

En esta ocasión, más de dos mil jóvenes guantanameros ejercerán su derecho al voto por primera vez, como parte de los más de 376 mil electores registrados en la provincia y convocados a las urnas para el referendo constitucional.

Boletas de prueba emplearán las autoridades en los mil 244 colegios electorales, también durante la prueba dinámica, que incluirá el uso de los símbolos patrios, emisión de partes, uso de la documentación y participación del resto del personal y medios previstos, excepto electores y pioneros que custodiarán las urnas.

Se destaca la participación de los colaboradores y supervisores, uso de medios diversos de comunicación, incluidos teléfonos fijos, alternativos y móviles, y de transporte, y aseguramiento logístico.

Entre las particularidades del territorio, por su característica mayoritariamente montañosa, se encuentra el empleo de 59 equipos de radio aficionados, 11 de ellos en el municipio de Imías, que pueden ser decisivos en mantener la comunicación en determinadas zonas.

Para la prueba se alistan igualmente los integrantes de los decisivos grupos de recepción, revisión y cómputo de la información, precisó la fuente de la Comisión Electoral provincial.

Víctor Hugo PURÓN FONSECA


REPÚBLICA DE CUBA
REFERENDO CONSTITUCIONAL
24 de febrero de 2019

Indicaciones para votar:

- 1) Antes de votar lea detenidamente la pregunta que se somete a su consideración.
- 2) Para votar por la propuesta que usted desea, basta con que escriba una cruz (X) en el cuadro correspondiente.
- 3) Para la propuesta usted puede votar solo una vez: Sí o No. Si vota por ambas no se tendrá en cuenta el voto, al no poderse determinar su voluntad al votar.

Pregunta:

¿Ratifica usted la nueva Constitución de la República?

Sí ►

No ►

Provincia de: Bñfytsejbfh Municipio de: Njdhht Cmkerndi
Circunscripción No. Colegio No.

Facsímil de la boleta que se empleará en el referendo.

Constitución nueva y superior

Página 3

Los ruidos

Página 5

Al compás de Monier

Página 6